

令和4年7月25日
＜第1報＞
アビタシオン白松
施設長 林 基弘

新型コロナウイルス感染について

拝啓 平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さてこの度、当施設の介護職員1名が7月22日(金)に新型コロナウイルス感染検査(PCR 検査)を受診し、23日(土)に陽性であることが確認されました。

以下の通り詳細をご連絡いたします。

今後の状況につきましては都度ご案内させていただきますので大変ご不便をおかけしますが終息までの間、ご理解ご協力の程、何卒よろしくお願い申し上げます。 敬具

経緯	20日 当該職員と前日に会っていた友人の発熱及び咽頭痛の連絡あり 本人も喉の違和感および熱感あり 午後早退 21日 当該職員の37℃台前半の発熱と咽頭痛を確認 抗原検査(-) 念のためPCR検査実施を試みるも医療機関の事情で検査実施できず 22日以降で調整 22日 医療機関にてPCR検査実施 23日 PCR検査 陽性を確認
対応	20日 友人からの連絡を受けて以降、出勤なし 施設内における入居者様及び職員の濃厚接触者該当なし 現在は自宅療養中
施設について	全共用部、全フロア、エントランス、エレベータ等の消毒を当面の間実施
お願い	・体調が少しでもすぐれない場合は直ちに職員へお知らせください。 ※今後の調査結果及び感染動向によりお願いする内容が変わることがございます。施設からのお知らせのご確認を各自お願いいたします。